
第１１号 令和５年２月２４日
中原小 学校だより（中原小校長室）

学校教育目標
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び 、
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

１月後半は、寒波が日本列島を覆い寒い日が続きま
した。ここ南小国でも雪が積もったり、道路が凍結し
たり、水道が凍ったりと寒波の影響を受けました。何
年かぶりに中原川も凍ったと聞きました。
そんな寒い日が続きましたが、子どもたちは寒さに

も負けず元気に、登校し学校生活を送っていました。
雪で遅延登校（１月２５日）になった日も、学校に着
くとすぐに運動場に出て、雪遊びをしていました。さ
すが子どもたちです。

ツナグバを活用しての、寺木屋（木工教室）でコマづくり体験に取り組んできた
５、６年生のコマが１月２６日（木）についに完成しました。昨年１２月に子ども
たちが、タブレットで作製した設計図をもとに、３Ｄカッティングマシーンを使っ
て切り出されたコマのパーツを組み立てました。今回も引き続き地域おこし協力隊
の寺世さんの指導のもと、コマづくりが進められ、子どもたちがそれぞれに考えた
ユニークな形のコマができました。実際にコマをまわしてみると、バランス良くき
れいに回っていました。子どもたちは、自分のコマが回っているところを見て、と
てもうれしそうにしていました。小国杉を使ったコマづくりは、子どもたちが地域
の産物に触れる機会や、これからの産業を考える貴重な体験になったようです。
なお、今回指導をしてくださった寺世さんには、毎週木曜日に来校いただき図工

の時間などに入ってもらい、子どもたちとの交流を続けていただくことになりまし
た。子どもたちも寺世さんの来る日を楽しみにしているようです。

３Ｄカッティングマシーンで切り

出されたパーツをはずして重ね、

コマの形にしてボルトでしめて組

み立てます。

令和４年度
学校運営協議会委員（順不同）
上島 敬次 様〔会長〕（大字区長）

２月１０日（金）に本年度最後の学校運営協議 日隈 秀仁 様〔副会長〕（後援会長）
会が開催されました。今年度から実施がスタート 鞭馬 奈美 様〔副会長〕（地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀー）
した本会は、右に記載された皆様で構成され、本 橋本 史郞 様（PTA会長）
年度は６回の協議会が開かれました。初年度にも 河津 勝代 様（民生児童員）
かかわらず、委員の皆様からは、中原小学校の学 井上 則臣 様（老人会会長）
校運営について協議いただき大きな力添えをいた 黒川 千穂子 様（婦人会会長）
だきました。学校の経営方針の承認、中原小学校 河津 裕子 様（中原保育園主任）
のコミュニティーセンタ－（ツナグバ）の開設、 坂本 泰子 様（社会福祉協議会）
学校評価や教職員の任用についてなど多くの内容 河津 由美 様（ﾅｶﾊﾞﾙﾂｸﾙ会代表）
について協議いただき、ご支援をいただきました。楠田 明弘 様（地域学校協働活動推進員）

やはり、これまでも中原小学校を支えていただ 井芹 伸也 （校長）
いてきた地域の基盤があったからこそ、スム
ーズな会の運営ができたのだと思っておりま
す。そして何より中原校区を大切に思ってい
ただいている皆様がいたからこそだと痛感し
ておりまます。委員の皆様そして保護者・地
域の皆様に心よりの感謝申し上げます。

昨年１１月に麦の種まきをして１２月
中旬には芽を出しました。１月後半の寒
波にも負けないで元気に成長していま 〈税に関する習字展〉
す。２月に入り麦畑の土も乾いてきたの 南小国町長賞：上島 世利梛さん（５年）
で１，２年生で麦ふみをしました。麦ふ
みすることで成長を助ける事を説明する 〈阿蘇郡市中北部書写展〉
と、子どもたちは「元気になあれ、大き 特選：河津 和花奈さん（５年）
くなあれ」と言いながら麦をふんでいま 特選：河津 陸さん（２年）
した。麦の収穫から始まった取り組みで
すが、子どもたちは様々なことを麦の学 〈西日本読書感想画コンクール〉
習をとおして学んでいるようです。 入選：上島 唯禾さん（２年）

入選：河津 陸さん（２年）

校庭の梅のつぼみ

が今にも開きそう

です。

〔日程〕
３月３日（金）に授業参観を実施します。 授業参観 ：１４：２０
ご多用な折とは存じますが、ご出席のほど PTA全体会 ：１５：１０
よろしくお願いします。 学級懇談会 ：１５：４５


